

POST

Klinik Pratama Yonif 411/Pandawa Kostrad Terima Akreditasi dari Tim Surveyor LPA LASKESI

Agung widodo - SALATIGA.POST.WEB.ID

Nov 17, 2023 - 09:16



(Foto Istimewa) : Klinik Pratama Yonif 411/ Pandawa Kostrad Memperoleh Akreditasi Dari Tim Surveyor LPA LASKESI.

SALATIGA- Berkat kerja keras dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada pasien, Klinik Pratama [Yonif 411/ Pandawa Kostrad](#) memperoleh Akreditasi dari tim Surveyor LPA LASKESI.

Tidak sekedar label semata untuk memperoleh status Akreditasi, itu adalah

pembuktian kinerja dan kualitas yang diberikan oleh Ksatria Pandawa dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada keluarga besar pasukan Pandawa dan masyarakat sekitar.



Bukan hal yang mudah untuk mendapatkan Akreditasi, butuh kerja keras dari dr. Nurul Fajri Kurniati selaku penanggung jawab klinik beserta 13 anggota Peleton Kesehatan (Tonkes) Yonif 411/Pandawa untuk menyiapkan segala sesuatunya, untuk menjadi layak menyandang gelar Akreditasi.

Hal itu disampaikan Ka Korum Yonif 411/Pandawa Kostrad Kapten Inf Aprianto Trianggoro Putro, S.T.Han dalam rilis tertulisnya di Markas Pasukan Pandawa Kostrad, Kota [Salatiga](#), Jawa Tengah, Kamis (16/11/2023).

Ka Korum menjelaskan, kegiatan Akreditasi ini untuk menegaskan kualitas layanan kesehatan dan perawatan yang disediakan oleh klinik Pratama Yonif 411/Pandawa Kostrad kepada para pasien dan masyarakat sekitar.

Lanjutnya, proses untuk mendapatkan Akreditasi sendiri memang tidak mudah, mulai dari 'Daring' Via Zoom hingga kunjungan langsung ke Klinik untuk melakukan evaluasi menyeluruh terhadap fasilitas, prosedur, dan tenaga medis yang beroperasi di Klinik Pratama Yonif 411/Pandawa dan hasilnya sangat memuaskan.



“Kami mewakili seluruh Pasukan Pandawa Kostrad sangat bangga telah menerima Akreditasi dari tim Surveyor, semoga ini menjadi motivasi dan semangat baru kami untuk memberikan pelayanan yang berkualitas dalam bidang kesehatan untuk keluarga besar Pandawa dan masyarakat sekitar,” terang Kapten Aprianto.

Kegiatan Akreditasi merupakan salah satu mekanisme regulasi yang bertujuan untuk mendorong upaya peningkatan mutu dan kinerja pelayanan Fasilitas Kesehatan tingkat pertama yang dilakukan oleh lembaga independen yang diberikan kewenangan oleh Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.



Untuk tim Surveyor sendiri dari LPA LASKESI dr. Sulistiyowati, Mkes dan Dwi Titi Sundari., SKM., Mkes untuk melihat langsung sarana dan prasarana untuk menentukan Akreditasi dan hasilnya sangat memuaskan.

Kegiatan juga dihadiri oleh Perwakilan dari Dinas Kesehatan Kota Salatiga, Suparli, S.K.M, M.Kes dan Komandan Denkesyah 04.04.03 [Salatiga](#) Letnan Kolonel Ckm Widyo Praptono A.Md.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad